3月定例会の議案質疑等の内容

※3月定例会(2月24日から3月17日まで開催)では、市長提出議案34件のほか、議員提出議案2件、 請願2件を審議しました。3年度予算に関わる質疑の主な内容は下記のとおりです。(3年度予算の討 論、その他の主な議案についての質疑・討論については4ページに掲載しています。)

> 目安となる。当市では3年度財政計画の伸び率が予算額の 普通交付税は一般的には地方 減少などが考慮されている。 地方税の減収、各種交付金の ウイルス感染症の影響による 円となっている。新型コロナ

> > 獣害対策

緩和措置が終了するが、国は で合併算定替えに基づく激変

ているが、2年度は大滝栃本

置とあったが、今回の使途は。 市有林の樹皮ガードネット設

2年度と同様、大滝地区

地方交付税

である。

き上げられることによるもの われ、千本あたり430円引

2年10月に税率改正が行

歳入

億9千万円が計上されている がその理由は。 2年度比5・4%増の2 地方交付税65億5千万円

5・1%増の17兆4385億 税は対前年度比8503億円 によると、3年度の地方交付 国が示した地方財政計画

については検討中である。

3年度の対象校は。 象に実施する予定。他の学校 デル校として開始されたが、 3年度も久那小学校を対

公園橋ライトアップ事業 事業1500万円について 秩父公園橋のライトアッ

機関が設置されることで市に

成年後見推進事業の中核

成年後見推進事業

環境はどのように変わるのか。 おける成年後見制度をめぐる

新規事業として、認知症

事業の開始時期と期間につい 秩父県土整備事務所が行

相談や利用支援、利用促進、

の理由で判断能力が不十分な 知的障がい、精神障がいなど

成年後見制度に関する

歳出

水泳指導委託 2年度は久那小学校をモ

して、374万円が計上され 獣害対策施設設置工事と ては。

塔を照らす照明をフルカラー た、ライトアップ事業は恒常 るよう希望を伝えている。ま は秩父夜祭の際に初点灯でき 事終了後となるが、市として 担するもので、開始時期は工 LED化する工事の一部を負 う照明交換工事にあわせ、 的に実施する予定である。 · 主

> を専門的な能力を有する法人 な役割を担う中核機関の業務 ワークを構築し、その中核的 るように、地域連携ネット 普及啓発のための広報を行え

森林管理道大久保線 (浦山)

の内容は。 1300万円について、工事 森林管理道災害復旧事業

閰

事を行うものである。 で谷側斜面にモルタル吹付T るため、森林所有者等の協議 替ルートがなく、森林整備に により通行が可能となる程度 入る方々が通行する必要があ 森林管理をするための代

している理由は。

小学校教育振興事業

2年度と比較して大幅に減少 い職員の人数を削減するもの。 ふれあい学校の休校に伴 会計年度任用職員報酬



ライトアップ予定の秩父公園橋



財政計画の伸び率を考慮し計

より、過去の実績額等と地方

樹皮ガードネットの設置であ

3年度は2200本を設

置する予定。

で被害が深刻化している熊に

よる樹皮剥ぎ等の対策をする

図ったところである。それに を創設し、財政需要の増額を 時的な算定項目として、(仮 的に推進するため、新たに臨 地域社会のデジタル化を集中

称) 地域デジタル社会推進費

千万円の増額理由は。 円について、2年度比、 たばこ税3億7109万 約5



の様子(本庁舎4階)

(3)

リフォーム助成金

申請件数は。 成金について、3年度の予定 住宅・店舗リフォーム助

0件の申請を見込んでいる。 3年度ではおおむね10

から経営は非常に苦しいが、 利用の有無に関わらず感染防 定した。維持管理については ことから目標稼働率を低く設 答 止対策など経費もかかること 一層の経費削減を図っていく。 利用者数減が予想される

秩父宮記念市民会館

影響によるものだと思うが、 いる。新型コロナウイルスの 2年度予算より減額となって 料853万6千円について、 経営管理に支障はないのか。 秩父宮記念市民会館使用



秩父宮記念市民会館

いるのか。

はどのような事業を構想して 業委託料について、具体的に

テレワーク等普及促進事

インターネットテレビ

由は。 2年度比200万円の減額理 営委託料600万円について、 インターネットテレビ運

業は、 委託料の減額が可能となった。 品費の削減をしたため、運営 なうことにより、備品や消耗 能ケーブルテレビに依頼して 削減によるもので、今まで飯 域おもてなし観光公社の経費 のである。減額理由は秩父地 YouTubeで配信するも 組を作成し、動画共有サイト 当市の取組みや観光情報の番 光公社に運営を委託しており いた編集作業を自社職員が行 インターネットテレビ事 秩父地域おもてなし観

生活保護

ワーカー7人で対応している。 世帯数については、ここ数年 月末現在538世帯、ケース ケースワーカーの人数は。 横ばいの状態である。 生活保護世帯数は3年1 現在の生活保護世帯数と

地球温暖化対策事業

テレワーク

とだが、商店街組合等で設置 LED化に切り替えるとのこ した街路灯は対象となるのか。 道路照明灯650基を



3月定例会本会議

ワークやウェブ会議等が急速 は対応が遅れている。そこで ているが、市内の中小企業で 促進したいと考えている。 おけるテレワーク等の普及を とにより、市内の中小企業に ハウや機器購入の支援を行っ ワークやウェブ会議等のノウ ビジネスプラザを拠点にテレ 方を多くの企業で導入し始め たり、セミナーを開催するこ に普及しており、新しい働き コロナ禍において、 テレ

自殺予防対策事業

らないよう、オンライン講座 年度も実施する予定。密にな を実施する考えはあるか。 少年や女性の自殺が増えてい 症拡大の影響もあり、特に青 の開催が可能か検討中である る。市でも以前実施した、ゲー トキーパー講座などの取組み ゲートキーパー講座は3 新型コロナウイルス感染

ジオパーク推進事業

を実施する予定か。 続するためには、同委員会か 改善し、3年度に実施される ら提示された諸条件について ジオパークとしての認定を継 き再認定となっており、日本 ある。3年度はどの様に事業 審査で再認定を受ける必要が 秩父ジオパークは条件付

> とを検討している。また、ジ 解決すべき点として、地域内 の指摘事項の中で特に緊急に 理念を共有するとともに、関 を制作、配布し関係者の間で パークの事務局に配置するこ 度の再審査に向けて地域おこ 摘されていることから、3年 係者間で情報共有を図って オパークの公式ガイドブック 共有、事務局体制の改善が指 におけるジオパークの理念の し協力隊を1人雇用し、ジオ 元年10月に行われた審査

照明灯のみを対象としており

して管理する本庁管内の道路

商店街組合等が設置した街路

灯は対象外である。

答

本事業は市が公共施設と

決定しました。 を適任と認め同意することに を求められ、市議会は次の方 委員の選任および人権擁護委 員候補者の推薦について意見 任命、監査委員、公平委員会 教育長、教育委員会委員

、権擁護委員候補者 氏

教育長 るところである。 監査委員 教育委員会委員 公平委員会委員 米持 阪本 前野 大島 人事案件 孝之 昇寿 隆芳 浩二 氏 氏 氏 氏

3年度予算に対する討論

論

般会計予算

反 対

ならず、 ドに関する予算の計上について、 が一層重要な課題になっている。 学習環境を手厚く守るということ 民を危険にさらすことになると考 及促進を無批判に図ることは、 などの危険が伴うと考える。そう 拙速なデジタル化はサイバー犯罪 ねない。また、マイナンバーカー は教員に一層の負担を強いるのみ 教員多忙化の中での補助者の減員 少し無理をしてでも子どもたちの した中でマイナンバーカードの普 コロナ禍で大変な時だからこそ 反対する。 教育の質の低下も招きか

賛成

ある。マイナンバーカードについ新型コロナウイルス対策事業等が川西小学校校舎の大規模改造工事、た主な事業では、影森中学校・荒た主な事業では、影森中学校・荒た主な事業では、影森中学校・荒た主な事業では、影森中学校・荒いる。要因は歳入で合併特の終了、2年度比で約5億円の減額と円、2年度比の終ま計予算は285億3年度一般会計予算は285億

から賛成する。 は、デジタル社会において、必要ないのでは、デジタル社会を実現する基盤のでは、の利便性を高め、のでは、では、がで、必要となる。コロナ禍において、必要となる。コロナ禍において、必要となる。コロナ禍において、必要が率化し国民の利便性を高め、では、デジタル社会において、行ては、デジタル社会において、行

反 対

賛成

まれている。また地域交通網活性観光関連の経済対策などが盛り込する中小企業に対する新型コロナする中小企業に対する新型コロナオのでは推進事業、資金繰りに苦慮用確保推進事業、資金繰りに苦慮対策として、雇用調整助成金、雇対策として、雇用調整助成金、雇

対する質疑新年度予算以外の主な議案に

例の一部改正バイシクルモトクロス場条

外の利用者であった。
〇〇人程度。そのうち約8割が市の人程度の利用状況については。滝沢サイクルパークに改称する。滝沢サイクルパークに改称する。滝沢サイクルパークに改称する。

式を無料とした理由は。 ・ ランニングバイクレンタルー

人口を拡大していきたい。 また利用を無料とすることで競技が多く、ほとんど利用がなかった。 グバイクを持ち込みで利用する方 図 今までの経緯から、ランニン

学童保育室条例の一部改正

学童保育室全体の定員の変化は。 下郷学童保育室の廃止に伴い

員増となる予定である。 室に移行するが、全体で10人の定 習 下郷学童保育室が西学童保育

予算(第4回) 国民健康保険特別会計補正

実績が16件、年度内件数が33件と定していたが、補正予算立案時のとから減額した。当初は50件を予円減額の理由は。 出産数の減少が見込まれるこ円減額の理由は。

市立病院事業会計予算

見込まれたため。

いて市の考えは。 市立病院の3年度の収支につ

智 収入については、年間患者数 とから、不採算部門も担ってい が大きく減少すると予想している。 対費のみである。公営企業である ことから、不採算部門も担ってい できないものも多く、収入の がなければならないことも赤字予 がなければならないことも赤字予